

Bundesfeier 2015

Liebe Birmensdorferinnen und Birmensdorfer

Wir laden Sie herzlich zur Bundesfeier 2015 ein.

Appenzell Ausserrhoden ist unser diesjähriger Gastkanton. Es freut uns ganz besonders, dass wir für die Festansprache Ständerat Dr. Hans Altherr aus Trogen gewinnen konnten. Geniessen Sie einen Abend lang die Appenzell ausserrhodischen Annehmlichkeiten, die unsere Bundesfeier umrahmen.

Die Feier findet wie gewohnt auf dem Vorplatz des Gemeindezentrums Brüelmatt statt. Wir bitten die Eltern, ihre Kinder mit Lampions und Fackeln zum traditionellen Umzug um das Gemeindezentrum zu begleiten.



Für aufmerksame Bewirtung sorgt die Feuerwehrvereinigung Birmensdorf.

Jedem Festbesucher wird ein Imbiss offeriert.

Feuerwehrvereinigung Birmensdorf und
Gemeinderat Birmensdorf

Bundesfeier 2015

Samstag, 1. August 2015

Programm



- ab 17.30 Uhr **Festwirtschaft**
- ab 18.00 Uhr Imbiss für jeden Festbesucher,
offeriert von der Gemeinde Birmensdorf
.....**s'hät, so langs hät**.....
- Bonabgabe** auf dem Platz bis 20.15 Uhr
Nach Beginn des Festprogramms werden
keine Verpflegungsbons mehr abgegeben.
- 19.00 Uhr Musikalischer Auftakt mit der
Appenzeller Hackbrettformation
Anderscht
- 19.30 Uhr **Glockengeläute**
- 19.45 Uhr Konzert des
Musikvereins Harmonie Birmensdorf
- 20.15 Uhr Begrüssung durch
Gemeindepräsident Werner Steiner
- Festansprache von
Dr. Hans Altherr
Ständerat Kanton Appenzell A.-Rh.
- gemeinsamer Gesang der Landeshymne
- anschliessend Darbietung der
**Trachtengruppe Birmensdorf und
Umgebung**
- anschliessend Musikalische Unterhaltung mit der
Appenzeller Hackbrettformation
Anderscht
- anschliessend **Kinderumzug** mit Lampions und
Fackeln um das Gemeindezentrum
Zeitpunkt nach Ansage
1. August-Feuer und
Festwirtschaft

Unser Ehrengast



Ständerat Hans Altherr

Geboren 1950

Bürger und Einwohner von Trogen (AR)

Dr. iur. Rechtsanwalt, Firmeninhaber Weiss AG

Politik

Gemeinderat von Trogen 1977 - 1993

Gemeindepräsident von Trogen 1981 – 1993

Regierungsrat in Appenzell 1998 – 2005

Landammann 2000 – 2003

Ständerat 2004 – heute

Ständeratspräsident 2012 als politischer Höhepunkt

Aktuell

Ehrenpräsident vom Schachklub St. Gallen



Hackbrettformation Anderscht



Das Trio mit Andrea Kind, Fredi Zuberbühler und Roland Christen am Kontrabass lässt aufhorchen. Die virtuos interpretierte Musik von Anderscht lehnt sich weit über das traditionelle Hackbrett-Klischee hinaus. Anderscht begeistert seine Zuhörerinnen und Zuhörer quer durch alle Kulturen und Altersschichten.

Reisen Sie mit, lassen Sie sich durch ihre Hackbrettklänge entführen und traditionsgemäß von unseren beiden Vereinen begeistern.

Wieder mit dabei sind:

Trachtengruppe Birmensdorf



**Musikverein
Harmonie Birmensdorf**

